

De Froges à Prapoutel, une belle grimpée dans la brume

La 35^e grimpée de Prapoutel, organisée dimanche par le Vélo club Villard-Bonnot Froges, n'a pas connu le succès escompté mais s'est déroulée dans d'excellentes conditions pour les coureurs.

En concurrence avec le championnat de France de contre-la-montre Ufolep et la Drômoise, la 35^e grimpée de Prapoutel a réuni seulement 62 participants dont trois femmes. Pour autant, le niveau sportif était au rendez-vous avec les équipes du Grenoble métropole cyclisme 38 Eybens formation (GMC38EF) et du Team Vercors sans oublier le grand favori, Colin Savioz.

Antoine Boudsocq l'emporte devant Colin Savioz

Malheureusement, le Campainais, victime d'une angine dans la semaine, n'avait pas récupéré et a dû s'incliner au sprint devant le Mauriennais Antoine Boudsocq, victorieux pour sa première participation. Du côté des féminines, la victoire revient à la jeune locale Aubaine Fourcy-Giraud, qui a effectué la montée avec son père victorieux en 2011.

Si le vainqueur a mis un peu plus de 43 minutes pour atteindre Prapoutel après 13 kilomètres, le dernier a dû pédaler plus de 1 h 32 pour sortir du brouillard de Belledonne par



Les coureurs ont pédalé sous un temps couvert et frais. Photos Le DL



13 kilomètres de montée étaient au programme de l'épreuve

seulement 8°C.

La remise des prix a permis au président Michel Mottier de remercier tous les sponsors ainsi que les maires de Froges, Champ-près-Froges et Villard-Bonnot ainsi que Martine Kohly, vice-présidente départementale chargée des sports. « La course s'est très bien déroulée grâce à la trentaine de bénévoles qui connaissent bien leur travail. C'est vraiment agréable de travailler dans ces conditions et je les remercie. Bravo également à tous les concurrents d'être venus soutenir cette épreuve qui reste incontournable pour les amoureux des grimpées », confiait le président avant de partager un buffet réparateur.



62 coureurs ont pris le départ de cette 35^e grimpée de Prapoutel.